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在專訪之前就聽 Audio Research 本地代理商鈦孚音響的朱先生說，Terry Dorn 距離上次

來台已有許多年了，這次來訪是非常難得的機會，今年對 Audio Research 也是非常特別

的一年，義大利的 Quadrivio SGR 公司於 1 月時將 Audio Research 收購，創辦人兼總裁

William Johnson 變為榮譽主席，Terry Dorn 也升為總裁，以下就是專訪的內容。 

 
小葉：我們都知道 Audio Research 在今年被義大利的 Quadrivio SGR 公司收購，請

問公司有發生什麼變化嗎？ 
Terry：基本上所有的一切都一樣，所有的團隊並沒有發生變動，Audio Research 依然堅

持所有的理念來生產與研發產品。 

 
小葉：那麼您擔任總裁後會感受到新的壓力嗎？ 
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Terry：我已經在 Audio Research 工作了 22 年之久，許多 Audio Research 的員工也都

在這邊工作了許多年，有很多年資都比我還久，大家都非常喜愛音樂，像在試聽

室裡的某位工程師，以我的估計就擁有了 1 萬 2 千多張的唱片。壓力，當然多少

還是會有，Audio Research 正朝著更現代化、更有效率的方向邁進，並會更加強

R&D 的工作，研發更多更新的技術。堅持傳統，提供最好表現與最好品質的產品，

但是維持合理的價格。 

 
小葉：William Johnson 還參與研發產品的工作嗎？ 
Terry：部份，因為 Audio Research 擁有的是一個研發團隊，許多產品需要很多人才有

辦法研發出來。 

 
小葉：Audio Research 為何只有 CD 而沒有 SACD 撥放機？ 
Terry：簡單來說有兩個原因，一個就是 SACD 並非市場的主流規格，在美國就不是很受

到注目，不容易找到 SACD 的軟體，另一個原因就是生產 SACD 機達不到經濟規

模，執照費、權利金...等等，都非常的昂貴。 

 
小葉：那麼為何 Audio Research 沒有推出電源處理器的產品，是因為不贊成使用這

些產品嗎？ 
Terry：當然不是，我們也會使用這類的產品，只不過這些產品交給專業的人去做，Audio 

Research 專注在自己的產品上，以確保更好的表現。 

 
小葉：為何 DAC7 並沒有使用真空管？ 
Terry：這對我們並不難，將來或許會有。 

 
小葉：未來還會推出像 T 類擴大機的產品嗎？ 
Terry：會的，在 2009 年的 CES 我們會展出，基本上體積非常小。 

 
小葉：有用家反應說 Phono Preamplifier 的 Gain 只有 57.5dB，不夠大，在搭配唱

頭時會有困難，不知會有 Gain 大一點的產品嗎？ 
Terry：用家可以搭配 Step Transformer 使用，不過未來我們也會有 Gain 大一點的產品。 
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